

MEXIQUE – Navire bloqué par Greenpeace

Par

Publié le 16/12/2003

Greenpeace a bloqué le premier chargement de maïs transgénique, entrant au Mexique, depuis l'entrée en vigueur du Protocole de Carthagène, à son arrivée à Veracruz. Ce navire, en provenance des Etats-Unis, transportait 40 000 tonnes de maïs contaminé par des OGM. Cette action entend soutenir le Gouvernement mexicain dans son engagement pour préserver le patrimoine que constitue l'incroyable multitude de variétés de maïs que compte le pays.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/mexique-navire-bloque-par-greenpeace/